



Denuncia vs AMLO en México y Estados Unidos

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

En su visita que hizo el líder del PRI, Alejandro Moreno “Alito” a Washington, levantó ámpula al gobierno de Claudia Sheinbaum.

Esa reunión en la Casa Blanca dejó muy preocupados a los morenos y su propietario porque difícilmente conocieron que se dijo en ese encuentro que encabezó Marco Rubio.

Bueno, ayer Alito retomó que el gobierno ha tratado de asustar, amedrantar y perseguir a los opositores, tratar de engañarlos, para que tengan no solo un partido hegemónico, sino único.

Desde luego que el priista como panistas han enfrentado persecuciones políticas, porque esa es la forma de actuar de los morenos.



Sin embargo, ayer les dijo que, a él, a Alito, no lo van asustar y que los va a denunciar, con nombre y apellido, porque están señalados con vínculos con el crimen organizado. Que son cuatro veces que el gobierno de Donald Trump los ha señalado de ser un narco-gobierno, refiriéndose al propio López Obrador.

Por eso Alito en la conferencia que ofreció en el Senado, dijo que todos los narco-políticos de Morena, son los responsables de todo lo que está ocurriendo en el país.

Y criticó que esa política de abrazos no balazos que implementó en su administración López Obrador, es lo que tiene sumido al país en la peor crisis humanitaria y de seguridad.

Ante ello, Alito dijo que va a denunciar al gobierno y a López Obrador por toda la omisión que hicieron.

Que los va a denunciar porque los tienen que investigar, aquí en México y ante los organismos internacionales y en los Estados Unidos porque ellos son los causantes de la peor crisis que vive México.

Dicen los que saben que Alito está próximo a visitar, de nueva cuenta la casa Blanca a invitación de Marco Rubio.

Desde luego que no es una buena noticia para esta administración de Claudia Sheinbaum que está sufriendo las presiones por los aranceles que le impondrán lo que la está obligando a actuar contra los cárteles del narcotráfico, por eso los espectaculares decomisos de los últimos días.

A Donald Trump le interesa que en México se registre una limpia de esas organizaciones criminales, pero le interesa más que le entregue los narco-políticos que para nadie es secreto hay una larga lista, es decir peces gordos.

La mayor preocupación está centrada en el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya quien está en la lista de sacrificios de Palacio Nacional. Y obviamente hay otros gobernantes que hoy, como nunca se truenan los dedos.

A CHAVEZ NO LE DUELE DENUNCIAS, LE DUELE GUERRA SUCIA

Si bien los panistas con su líder nacional, Jorge Romero presentaron una denuncia en la Fiscalía general de la República contra la senadora morenista, Andrea Chávez por múltiples delitos, entre ellos la utilización de dinero de origen de procedencia no muy



clara y, obviamente actos anticipados de campaña en su natal Chihuahua donde quiere ser gobernadora, le puedo adelantar que no pasará nada.

Primero porque el gobierno en turno es la principal apapachadora de la senadora, ahí está el líder de los senadores de Morena, Adán Augusto en la primera fila, el propio Gerardo Fernández Noroña, después el receptor de la indagatoria, Alejandro Gertz Manero, un super fiscal carnal de Palacio Nacional.

Que decir que en San Lázaro, el presidente de ellos diputados, Sergio Gutiérrez y el líder Ricardo Monreal, aunque no se meten, por ser su partido, simplemente están de respaldo.

Con esas fichas, donde quieren los panistas, el expresidente del Senado, Roberto Gil y la líder estatal de Chihuahua, Daniela Alvarez que proceda su demanda.

Para nadie es secreto que la senadora Chávez está desbocada haciendo campaña con unidades médicas para llevar atención a los ciudadanos de su estado. Son muchos dineros los que se utilizan de manera grosera e insultante.

Y no crea que no sabe que son actos adelantados de campaña, un delito que puede hacerse acreedora de desactivarla como candidata a la gubernatura en el 2027, pero la realidad es que hay línea desde el centro para que les atice a los panistas que gobiernan en esa entidad, con Maru Campos.

A pesar que las denuncias han sido fortalecidas por los coordinadores en la Cámara Alta, Ricardo Anaya y en la Cámara baja, por Elías Lixa, simplemente para Morena, con sus maquinarias de mayorías, y ante la complacencia del INE, los delitos electorales, les hace lo que el viento a Juárez, pero la guerra sucia en redes, esa sí que les duele.

<https://indicepolitico.com/denuncia-vs-amlo-en-mexico-y-estados-unidos/>